

21. Juni 2023

**Postulat** 

von Anna Graff (SP) und Dominik Waser (GRÜNE)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Stadt Zürich die Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty Initiative unterstützen und sich beim Bund dafür einsetzen kann, dass auch er sich der Initiative anschliesst.

## Begründung:

Die Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty Initiative (<a href="https://fossilfueltreaty.org">https://fossilfueltreaty.org</a>) ist ein von pazifischen Inselstaaten angestossenes globales Projekt zur Förderung der internationalen Zusammenarbeit, um die Energiewende zu beschleunigen und um den Ausstieg aus fossilen Energien international in einem Vertrag zu verhandeln.

Unterstützt wird das Projekt bereits von über 2000 Vertreter:innen der Zivilgesellschaft, Forschungsorganisationen, Nobelpreisträger:innen, Gesundheits- und Jugendorganisationen, indigenen Communities und Regierungsvertreter:innen – hierzu gehören insbesondere pazifische Nationen, aber auch das EU-Parlament und die WHO. Auch Städte unterstützen die Initiative, in der Schweiz aber erst Genf und Delémont (<a href="https://fossilfueltreaty.org/endorsements/#cities">https://fossilfueltreaty.org/endorsements/#cities</a>). Zürich als grösste Schweizer Stadt sollte diese Initiative ebenfalls unterstützen. Zudem sollte sich die Stadt Zürich beim Bund dafür einsetzen, dass auch er sich der Initiative anschliesst.

fra fift

Dillas